

# Inhalt

Vorwort. . . . .	7
Der Bericht der Internationalen Römisch-Katholisch–Altkatholischen Dialogkommission «Kirche und Kirchengemeinschaft» Vorstellung des Textes und Ausblick auf die Chancen seiner Rezeption <i>Urs von Arx</i> . . . . .	13
Kopf und Bauch und gegenseitige Wahrnehmung Praktisch-theologische Überlegungen zum Bericht der Internationalen Römisch-Katholisch–Altkatholischen Dialogkommission von 2009 <i>Bischof Harald Rein</i> . . . . .	49
Betrachtungen zu einem «innerkatholischen» Dialog aus römisch-katholischer Perspektive <i>Leonhard Hell</i> . . . . .	59
Die orthodoxen Kirchen und der Bericht «Kirche und Kirchengemeinschaft» aus der Dialogkommission zwischen der Kirche von Rom und den altkatholischen Kirchen <i>Ernst Christoph Suttner</i> . . . . .	73

Zu «Kirche und Kirchengemeinschaft» Bemerkungen aus evangelisch-reformierter Sicht zum Bericht der Internationalen Römisch-Katholisch–Altkatholischen Dialogkommission <i>Gottfried W. Locher</i> . . . . .	105
Ein Modell für die Ökumene? Ekklesiologische Anmerkungen zum Bericht der Internationalen Römisch-Katholischen–Altkatholischen Dialogkommission <i>Bernd Jochen Hilberath</i> . . . . .	129
Was ist Kirche – wer ist Kirche? Das Kirchenverständnis nach katholischer Lehre aus dem Blick- winkel des römisch-katholischen Kirchenrechts betrachtet <i>Matthias Pulte</i> . . . . .	165
Autorenverzeichnis . . . . .	201